

Casseneuil. Batuc'Fanfar Brass-Band met le «feu» à Paris

Les membres de la Batuc'Fanfar Brass-Band.



Vie locale, Casseneuil

Publié le 28/09/2018 à 03:56

Une étape de plus dans la notoriété du groupe musical casseneuillois avec, le week-end dernier, l'animation musicale qu'ils proposèrent quais Montebello et Tournelle aux pieds de Notre Dame à Paris pour la 19e édition des Marchés flottants du Sud-Ouest. Elle est coorganisé chaque année par les offices du tourisme du Gers, Tarn-et-Garonne et Lot-et-Garonne. Pour cette édition, le Batuc'Fanfar Brass-Band fut retenu par ces trois départements pour représenter le Sud-Ouest musical. Le groupe musical de Jean-Marie Bufferand a fait honneur à sa réputation et a mis une ambiance festive, comme ils ont l'habitude de le faire dans ce type d'occasion. Un franc succès apprécié par François Hollande, Mme Hidalgo, ainsi que le député villeneuvois M. Damaisin. Un mixage musical inédit pour l'occasion, rythme afro-brésilien mixé avec des airs populaires de bandas et autres. C'est l'identité propre de la Batuc'Fanfar Brass-Band. Week-end de trois jours d'animations intenses avec un départ jeudi soir et un retour lundi à l'aube. Grâce à leur président, les musiciens casseneuillois ont eu une heure et demie de répit pour visiter Paris en bateaux-mouches.



La Dépêche du Midi